

SANIDAD

### Una de cada diez personas en Castellón es diabética

- \* 46.000 personas padecen esta patología y acuden a la farmacia para el tratamiento
- \* Hay cuatro endocrinos en la provincia y la OMS recomienda uno por 50.000 habitantes

ISABEL FERNANDEZ CASTELLON

Un total de 46.000 personas diabéticas que necesitan algún tipo de tratamiento hay en Castellón y provincia, lo que supone que uno de cada 10 castellonenses es diabético, señaló María Teresa Marí, presidenta de la Asociación de Diabéticos de Castellón, haciendo referencia a los últimos datos que ha elaborado la Junta de Farmacéuticos de la provincia.



Cerca de un 15 por ciento de diabéticos han de seguir tratamiento con insulina inyectada.  
MEDITERRANEO

**"Estos 46.000 diabéticos son las personas que se acercan a la farmacia porque llevan un tratamiento, bien del tipo I (insulinodependientes), entre un 10% y un 15%, o la del tipo II (controlado por fármacos y dieta), que son un 80% o 85%. Pero además, hay que tener en cuenta que existe un 10% más que no sabe que padece esta enfermedad", aclaró María Teresa Marí. De hecho, añadió que "se sabe que para el 2020 o 2015 la diabetes será una epidemia".**

Cada día hay más niños pequeños en los que se detecta esta patología. Antes, explicaba Marí, aparecía en los adolescentes de 12 a 14 años, pero ahora es normal que sea en niños de seis años. **"Cada semana tenemos en la asociación niños muy pequeños a los que se les ha detectado esta patología"** indicó.

El problema de la carencia de endocrinólogos en Castellón es importante, señalaba María Teresa Marí. **"Hay cuatro endocrinos en total, contando el de Vinaròs, mientras que la OMS recomienda que sea uno cada 50.000 habitantes, y en Castellón somos 485.000 personas... Nos faltan unos cuantos".**